Schnecken aus Salzteig

und dazu ein Schnirkelschnecken-Zungenbrecher







Auf den Salzteig, fertig, los!

So wird's gemacht

Gebe alle Zutaten in eine Schüssel und knete sie zu einem Teig zusammen. Der Teig sollte nicht zu klebrig und auch nicht zu bröselig sein.

Nehme dir nun ein Stück vom Teig und rolle es zu einer langen Schlange. Anschließend kannst du die Schlange aufrollen, sodass ein großes Schneckenhaus entsteht. Rolle die Schnecke am Ende nicht ganz auf,



Zutaten

- 2 Tassen Salz
- 4 Tassen Mehl
- 2 Tassen Wasser
- 3 EL Öl

sodass der Kopf der Schnecke aus dem Schneckenhaus heraus schaut. Deine fertigen Figuren solltest du 2-3 Tage bei Raumtemperatur trocknen lassen. Anschließend kannst du sie bei 150 Grad für 30 bis 90 Minuten backen. Lasse die Figuren abkühlen. Wenn du möchtest kannst du die Schnecken noch anmalen.

Sieben kecke Schnirkelschnecken



Sieben kecke Schnirkelschnecken saßen einst auf einem Stecken, machten dort auf ihrem Sitze kecke Schnirkelschneckenwitze.

Lachten alle so: "Ho ho ho ho!"
Doch vor lauter Ho-ho-Lachen,
Schnirkelschneckenwitze-Machen,
fielen sie von ihren Stecken:
alle sieben Schnirkelschnecken.
Liegen alle da!
Ha, ha, ha, ha, ha,

SPRACHFÖRDERUNG SENSORISCHE ERFAHRUNG FEINMOTORIK